

Wir sehen uns auf der RETTmobil - *SAFE!*

"DRK Rettungsdienst Mittelhessen - Safe!" - unter diesem Slogan präsentiert sich der mittelhessische Rettungsdienst vom 10.- bis zum 12. Mai auf der RETTmobil in Fulda. Mit einem abwechslungsreichen Messeprogramm will der DRK Rettungsdienst Mittelhessen (RDMH) seinen Bekanntheitsgrad steigern, neue Kontakte knüpfen und auf seine Stärken aufmerksam machen.

Das Messekonzept bietet zwei Schwerpunkte: Am **Stand 2016 in Halle L** können sich die Messebesucher über den RDMH informieren, mit Snack und einem Slusheis ins Gespräch kommen oder am Gewinnspiel teilnehmen. Außerdem wird eine interessantes Interviewprogramm mit Mitarbeitenden des RDMH, einem Vertreter des Betriebsrates und Kollegen anderer Rettungsdienste stattfinden.

Der **Stand F95** des Freiflächengeländes steht ganz im Zeichen der Praxis. Das eigene Bildungs- und Simulationszentrum präsentiert auf der Freifläche Notfallsimulationen auf höchstem technischem Niveau: Gezeigt werden spannende moderierte Übungen, durchgeführt mit Notfallsanitäter-Auszubildenden der Rettungsdienstschule, die auch auf den Stand in Halle L übertragen werden. Darüber hinaus kann ein Rettungswagen der aktuellen Flotte besichtigt werden. Bei dem besonderen RDMH eigenen Ausbaugebiet standen Ergonomie und die Sicherheit des Einsatzdienst-Personals im Vordergrund.



Das Bildungszentrum mit Simulationszentrum in Marburg.

Entstanden ist das Ausbaukonzept unter intensiver Beteiligung der Mitarbeiterschaft.

Weitere Details zum Messeprogramm gibt es unter www.rdmh.de/rettmobil
Wer mehr über den DRK Rettungsdienst Mittelhessen und seine vielfältige Arbeit erfahren möchte, kann sich einen Termin für ein persönliches Informationsgespräch auf der Rettmobil buchen. Weitere Informationen dazu sind ebenfalls unter dem oben genannten Link zu finden.



Qr-Code scannen und mehr zum Messeprogramm erfahren.

Wer wir sind

Der DRK Rettungsdienst Mittelhessen gehört zu den führenden Rettungsdiensten in Deutschland und erbringt seine hochwertigen Leistungen auf derzeit 45 Rettungswachen in vier mittelhessischen Landkreisen sowie auf den Nordseeinseln Langeoog und Spiekeroog. Mit rund 1000 Mitarbeitenden an 45 Standorten und 120.000 Einsätzen im Jahr sind wir eine wichtige Säule der Notfallversorgung in Mittelhessen. Unsere Teams sind in den Wachbereichen der Landkreise Gießen, Marburg-Biedenkopf, dem Lahn-Dill-Kreis und dem Vogelsbergkreis im Einsatz.



Der Fuhrpark des RDMH: Intensivtransportwagen, Notarzteinsetzfahrzeug, Rettungswagen und Krankentransportwagen.